

# Les arts visuels et la maladie d'Alzheimer

Conférence

1 rue de la Liberté, 97200 Fort-de-France, France

GPS : 1 rue de la Liberté, 97200 Fort-de-France, France

Le 11 mars 2025 | 18h30

Les arts visuels et la maladie d'Alzheimer. Du point de vue des neurosciences, les arts visuels peuvent-ils soutenir la pratique médicale et accompagner les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ?

<b>Orateur(s)</b>	<b>Admission</b>
Dre Carolle CHATOT-HENRY, CHU Martinique Nathalie ALIKER, art-thérapeute	Gratuit